
PREFEITURA MUNICIPAL DE PIRACICABA
ESTADO DE SÃO PAULO

CONSELHO MUNICIPAL DO ORÇAMENTO PARTICIPATIVO
LEI MUNICIPAL n° 5132 de 15 de Maio de 2002      

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO
ORÇAMENTO PARTICIPATIVO DE 09 DE JANEIRO DE  2017

No dia nove de janeiro de dois mil e dezessete, com início as 19h00 horas, na Prefeitura Municipal de
Piracicaba – 3º andar no Centro de Qualificação Permanente, ocorreu reunião ordinária do Conselho
Municipal do Orçamento Participativo, com a presença dos membros do Conselho representantes da
sociedade civil e do Poder Executivo que assinaram lista de presenta: Região Centro: Edson Wagner
Acerbi – Titular e Edson Melero - Suplente; - Região Rural:Waldemar da Silva e   Daniel Santos Batista
– Titular e José Davi Barbieri - Suplente;  - Região Norte: Marisa Helena Martins Medeiros, Titular; -
Região Oeste:  Sem participação;  -  Região Leste:  Eliana Aparecida Pereira  -  Suplente,  Região Sul:
Gilberto Luiz Rossi Callegaro – Titular e Carlos Fernando Vieira da Costa – Suplente; Titulares poder
publico: Olivia Patrícia de Brito-SEMAE; - Edna Maria Peres Desuó-SEMDES; Pedro Vinícius Gomes de
Freitas – SEMFI; Marcos Antonio de Oliveira – SEMOB; Fabiano Godoy Bertin – SEDEMA;  e Suplente
do Poder Público:Joel de Faria – SEMTRE. Participaram também os representantes da sociedade civil
e os funcionários da equipe técnica: Região Leste: José Ferreira Mattos, Raimunda Otaviano Santos,
Anna Jorge de Moraes Olegário, Maria Rita P. Santos, Nathalia P. De Lima e Karen Henrique P. De
Lima moradores do bairro Res. Eldorado;Dagmar Correr Schiavi e  Pedro A. C. Rocha-SMG; Fernanda
Cristina de Godoy – Semuttran; João Souza – Comunicação Social; Também participaram os novos
técnicos:  Juliana  Boscariol  Franceschini  –  SEMOB  e  Valter  Lavandosque  –  SEMTRE.  -  Justificou
ausência: Armando Eduardo Furoni – Região Oeste. Iniciando a ordem do dia usando a palavra a
senhora Dagmar Correr Schiavi – Apoio do SMG , agradeceu a presença de todos e passou a palavra
para o Sr. Prefeito Barjas Negri; O sr. Prefeito Barjas Negri, saudou a todos os presentes e falou sobre
as dificuldades econômicas que o país atravessa e a necessidade do contingenciamento dos recursos
do orçamento de 2017. Tal situação deverá comprometer o atendimento de algumas reivindicações
solicitadas pelo  Orçamento Participativo, porém, manterá sempre o canal aberto com a população,
uma vez que as indicações sugeridas durante as plenárias são fundamentais para nortear o trabalho
do  gestor  público;  após  a  manifestação  do  Sr.  Prefeito  Municipal,  a  Sra  Dagmar  Correr  Schiavi
solicitou  a  necessidade  da  assinatura da ata  aprovada da última reunião ordinária  do Conselho,
ocorrida em dezembro/2016, para publicar no portal do Conselho do Orçamento Participativo , logo
após sendo aberta a palavra livre aos demais presentes na reunião; O Sr. Carlo Fernando Vieira da
Costa  utilizou  a  palavra  cobrando  a  necessidade  de  melhorias  nas  informações  fornecidas  pelo
COMOP,  além  de  mais  informações  acerca  do  andamento  das  obras  gerais  da  administração
municipal. Questionou, também, a sua situação junto ao Conselho da Mobilidade Urbana. A qual será
dirimida  junto  com  o  COMOP;  A  Sra.  Dagmar  informou  que  tinha  acabado  de  receber  o  ofício
06/2017 do COMOB, e ia verificar qual o procedimento juntamente com o Sr. Maistro, ficando para
resolver  na  próxima  reunião  do  OP  que  acontecerá  no  mês  de  fevereiro.  Foram  iniciadas  as
discussões sobre definições das datas das reuniões ordinárias do COMOP, sendo aprovadas. Logo em
seguida foram colocadas em pauta em discussão as definições das datas e locais para as assembleias
regionais,  sendo definidas  a  maioria  dos   locais  para a  realização dos  mesmos,  restando apenas
alguns  poucos  locais  indefinidos  e  também  foi  definido  o  dia  do  Congresso  do  Orçamento
Participativo, que segue anexos, juntamente com a ata. Novamente foi aberta a palavra aos presentes
para as mais diversas dúvidas, principalmente, sobre  o andamento das demandas elencadas pelo
Orçamento  Participativo;  Diversos  questionamentos  foram  formulados  sobre  a  necessidade  da
administração  municipal  melhorar  sua  “prestação  de  contas”  sobre  o  status  de  cada  demanda
elencada  pelo  Orçamento  participativo,  evitando  assim  desgastes  dos  conselheiros  frente  à
população das regiões pela falta de informações a respeito das demandas: O Sr. Pedro Vinícius Gomes
de Freitas, utilizou a palavra esclarecendo diversos pontos acerca do orçamento público, além, da
situação delicada enfrentado pela grande maioria das prefeituras brasileiras, decorrentes da forte
recessão econômica, e, consequentemente da retração dos recursos para cumprimento do orçamento
público; além disso, também mencionou que o Conselho do Orçamento Participativo irá, brevemente,
encaminhar as demandas as respectivas pastas responsáveis para informar o status das demandas
elencadas do Orçamento Participativo,  como uma das providências,  sugeridas pelos conselheiros,
para  melhorar  a  comunicação  entre  poder  público/  Conselheiros/  População.  Finalizando  foi
consultado aos presentes se há ainda alguma questão a ser discutido,  eu Vice Coodernador Pedro
Vinícius Gomes de Freitas, com apoio da senhora Dagmar Correr Schiavi e Pedro Antônio C. Rocha,
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coordenei esta reunião ordinária, e, dei por encerrada a reunião ordinária as vinte e uma horas e dez
minutos do dia nove de janeiro, manifestando o agradecimento pela presença, participação de todos
e comunicando que após  aprovação e assinaturas dos conselheiros na ata de reunião ordinária será
disponibilizada  no  site  da  Prefeitura  Municipal  de  Piracicaba,  Portal  dos  Conselheiros,  Conselho
Municipal  do  Orçamento  Participativo,  podendo  ser  acessada  por  todos  pelo  site
http://conselhos.piracicaba.sp.gov.br/cop/, ficando apensados nesta  os documentos discutidos, bem
o,  lista  de  presença.
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